

¿Qué es el litigio estratégico con enfoque en derechos de mujeres y niñas?

Es una herramienta para presentar un caso representativo de violación de derechos de mujeres y niñas ante instancias de justicia y movilizar a las organizaciones y ciudadanía para sentar precedentes en políticas públicas, legislación y cultura de una sociedad. Para alcanzar este objetivo, es necesario seguir la siguiente ruta:

1

Seleccionar y presentar un caso representativo de violación de derechos de mujeres y niñas ante instancias de justicia nacionales e internacionales, para agilizar sentencias.

2

Ejercer presión para formular y ejecutar políticas públicas en favor de derechos de mujeres y niñas.

3

Movilizar a las organizaciones y la sociedad civil para exigir justicia en casos de violación de derechos de las mujeres y niñas.

4

Ofrecer apoyo psicosocial a mujeres y niñas víctimas de violencia, para que su experiencia aliente la denuncia de otros casos de violación de derechos.



**Iniciativa
Spotlight**
Para eliminar la violencia
contra las mujeres y las niñas

